

Rainbow

高岡市立横田小学校

6学年だより

R5. 9. 28

NO. 7



2学期がスタートし、あっという間に1か月が過ぎました。
子供たちは今、学習発表会という新たな目標に向けて、練習に一生懸命に取り組んでいます。
6年生のテーマは「一つの目標に向けて仲間と協力することの大切さを伝える」です。学習発表会の練習を続けていく中で、一人一人が成長できるよう支援していきたいと思ひます。
保護者の皆様におかれましては、気温の変化が激しく、体調を崩しやすい時期ですので、お子さんの体調管理に配慮いただきますようよろしくお願いしします。

学習発表会について

学習発表会に向けて、衣装の準備等のご協力ありがとうございます。子供たちは、学習発表会に向けて場面ごとに分かれて互いの演技をアドバイスし合い、動作や台詞の言い回しを工夫しながら、自分たちの劇として創り上げています。始業前や休み時間を使って、歌の練習や大道具小道具作りも行っています。子供たちの意気込みをいくつか紹介しします。

～児童の作文から～

- けんかをしてくるところやせりふ、せりふが無いところなどもしっかり演じ切りたいです。先生や友達のアドバイスをしっかり取り入れて、みんなで最高の劇を作り上げたいです。
- 一番なりたかった役なので、何回も台本を読み直したり、一生懸命振り付けを考えたりしています。他の学年もがんばっているので、私ももっと頑張ろうと思ひます。最高の劇をみんなにとどけたいです。
- 最後の学習発表会、盛り上がり楽しく終わりたいと思ひています。役になりきって大きい振り付けで笑いとれるようにがんばりたいです。はっきりと思ひ出に残るような学習発表会にしたいです。
- 最後の学習発表会なので、一人一人が真剣に練習に取り組み、大きな声を出して、みんなが笑ったり感動できたりする劇にしたいです。

学習発表会当日は、子供たちが考え、創り上げた劇をお楽しみください。

こころの劇場について

10月27日(金)の午前に高岡文化ホールで「こころの劇場」が開催されます。高岡市内の6年生が集まり、劇団四季のミュージカル「エルコスの祈り」を鑑賞します。本物の舞台を鑑賞するよい機会です。芸術の秋を満喫してほしいと思ひます。

服装：式にふさわしい服装(襟の付いた落ち着いた色の物)



持久走記録会に向けて



11月1日(水)に持久走記録会が予定されています。小学校生活最後の持久走記録会になります。本番に向けて、子供たちが万全の態勢で臨めるようにご家庭でも励ましの言葉や体調管理等よろしくお願いしします。